

## **Kepala Dinas Pendidikan Barru Hadiri Pelepasan Jenazah Almarhum Amrullah Kepala UPT SD 105 Barru**

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.POSTMEDIA.ID**

Feb 11, 2025 - 18:57



*Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Barru, Andi Adnan Azis, bersama jajaran dinas, hadir untuk memberikan penghormatan terakhir kepada Almarhum Amrullah, S.Pd, Kepala UPT SD 105 Barru / SDN Kiru-Kiru*

BARRU– Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Barru, Andi Adnan Azis, bersama jajaran dinas, hadir untuk memberikan penghormatan terakhir kepada Almarhum

Amrullah, S.Pd, Kepala UPT SD 105 Barru / SDN Kiru-Kiru, yang meninggal dunia pada Senin (10/2/2025) di Rumah Sakit Wahidin Sudiro Husodo.

Jenazah almarhum dilepas dalam prosesi yang khidmat di Masjid Jami Addawah Mangkoso pada Selasa (11/2), sebelum dimakamkan di Perkuburan Bulu Lampang.

Andi Adnan Azis dalam sambutannya menyampaikan rasa duka cita yang mendalam atas kepergian Almarhum Amrullah. Ia menyebutkan bahwa almarhum merupakan sosok yang sangat dihormati di dunia pendidikan Kabupaten Barru.

"Almarhum adalah teladan bagi kita semua, seorang kepala sekolah yang penuh dedikasi dan telah memberikan banyak kontribusi positif bagi pendidikan di Kabupaten Barru. Meskipun sudah lama menderita sakit, almarhum terus menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab hingga akhir hayatnya," ujar Andi Adnan Azis.

Selain itu, Andi Adnan Azis juga mendoakan agar segala dosa almarhum diampuni dan diberikan tempat yang layak di sisi-Nya. "Semoga almarhum diberikan kedamaian abadi dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan kekuatan," tambahnya.

Muhammad Idris, perwakilan keluarga almarhum, juga menyampaikan ucapan terima kasih atas segala dukungan yang diberikan selama ini. Ia mengungkapkan permohonan maaf jika almarhum pernah melakukan kesalahan.

"Semoga amal ibadah almarhum diterima di sisi-Nya, dan keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan. Kami juga mohon agar segala utang piutang yang belum terselesaikan dapat disampaikan kepada keluarga," ujarnya.

Prosesi pelepasan jenazah dihadiri oleh sejumlah pihak, termasuk keluarga, rekan kerja, dan masyarakat sekitar, yang bersama-sama mengantar almarhum menuju peristirahatan terakhir. Dengan penuh penghormatan, jenazah Almarhum Amrullah dimakamkan di Perkuburan Bulu Lampang.

Kepergian almarhum meninggalkan kesan mendalam bagi dunia pendidikan di Barru, yang akan terus mengingat jasa-jasanya dalam memajukan pendidikan di wilayah tersebut.

(mhh)